

SCHÖFFMANN

MEISTERBETRIEB
Seit 1959

BEDACHUNGEN

hat sich weiterentwickelt zu

SCHÖFFMANN

IMMOBILIEN

Inhaber Andre Schöffmann, der den 1959 gegründeten früheren Dachdeckerbetrieb in dritter Generation geführt hatte, stellt zukünftig die Wohnraumbeschaffung unter ganzheitlichen Aspekten in den Mittelpunkt seiner Tätigkeit. »Energieeffizienz und Nachhaltigkeit für Sanierungen im Bestand und bei Neubauten sind dabei zentrale Themen.«

Das Team ist kompetenter Ansprechpartner für Immobilienmanagement, An- und Verkauf von

Immobilien, sowie für Vermietungen und Verpachtungen von Wohnungen und Häusern. Darüber hinaus bieten Andre Schöffmann und sein Team die Entwicklung von Projekten an, die Übernahme der Bauleitung sowie die Vermittlung von Handwerksleistungen (auf Anfrage). »Synergie lautet unsere Philosophie«, so Andre Schöffmann.

Erhalten aus dem früheren Angebot bleibt der Gerüstverleih

Dachdeckerarbeiten wird Schöffmann-Immobilien zukünftig nicht mehr anbieten. Dafür stehen die Partner, die Zimmerei Lakeward (Rainrod) und die Spenglerei Fröhlich (Geiß-Nidda) zur Verfügung.

Ein weiteres Bestreben von Andre Schöffmann ist die Begleitung und Unterstützung junger Unternehmer bei der Gründung, beim Aufbau und der Weiterentwicklung ihrer Betriebe. »Schwerpunkt ist es, junge motivierte Menschen beim Weg in ihre Selbstständigkeit zu unterstützen«, so Andre Schöffmann.

Aktuell betreut er den Betrieb Albus Erd- und Baggerarbeiten in Einartshausen, ein junges Unternehmen, das eine breite Palette an Dienstleistungen vom



Baugrubenaushub bis zum Wegebau anbietet. Schöffmann-Immobilien freut sich auf Kunden aus dem Einzugsbereich des Vogelsbergkreises, der östlichen Wetterau und dem Landkreis Gießen.

**Kontakt: info@schoeffmann-immobilien.de,
Telefon: 01 73/8 67 84 15**



Das Team von Schöffmann-Immobilien mit Marcus Dörr, Geschäftsführer Andre Schöffmann und René Beber (von links). Foto: Weil